

Berufsschau Wettingen



Die Aargauische Berufsschau (AB) findet alle zwei Jahre statt und genießt beim Zielpublikum einen hohen Stellenwert. Organisiert wird die Berufsschau vom Aargauischen Gewerbeverband. Bund, Kanton, Sponsoren und Partner tragen viel zum Gelingen des Anlasses bei.

Die Aargauische Berufsschau vermittelt Jugendlichen, die vor der Berufswahl stehen. Sie dient weiter Berufsverbänden, Berufsbildungsinstitutionen und Sponsoren als Präsentationsplattform. Wir von Prosenio & Rosenau / Bethesda Alterszentren waren mit zwei Berufsbilderinnen und zwei Lernenden ebenfalls dabei.

